

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Encore une nouveauté chez RONAL : Une incroyable jante à rayons, la RONAL R68

Härkingen/Suisse, 03.05.2021 – RONAL GROUP lance une nouvelle jante RONAL, la R68, pour compléter sa vaste gamme de jantes accessoires.

Avec la R68, le design à rayons fins est réinterprété de manière vivante et moderne. La jante séduit par son jeu unique avec les niveaux de rayons décalés les uns des autres : les 20 rayons, opposés mais liés entre eux, fusionnent pour former un bel ensemble visuel. Les lignes claires et filigranes confèrent au design une note dynamique et sportive.

La R68 est disponible en deux finitions différentes : Jetblack ainsi que Hyper grey, une nouveauté chez RONAL.

Ce design à rayons multiples s'adapte à un large éventail de véhicules et de marques, notamment la Mercedes Classe E (hybride), la BMW Série 1 (M135i), la Renault Megane RS et la Cupra Formentor, ainsi que la Ford Focus ST/RS, la Mitsubishi Outlander (hybride), la Toyota Supra, la BMW Série 3 (hybride) et la VW Golf 8.

La RONAL R68 sera disponible en 8,0x18 et 9,0x18 pouces pour différents les entraxes en 5 trous à partir de mai 2021.

Toutes les jantes RONAL sont produites selon des normes strictes et dans le respect des normes d'équipementier 1ère monte en Europe.

Pour en savoir plus :
www.ronal-wheels.com

À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de jantes en alliage léger pour automobiles et véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des jantes qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité de sa clientèle, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie environ 7 500 collaborateurs dans le monde entier.